

## Une association farlèdoise tournée vers l'avenir digital

Les parents s'inquiètent souvent du temps passé par leurs enfants devant les écrans. Et si celui-ci était mis à bon escient, en s'initiant à la programmation, à la robotique ou aux nouvelles technologies, par exemple. C'est ce que propose la jeune association farlèdoise Génération 8.3. Cette dernière organise des ateliers ludiques et créatifs autour des technologies numériques pour les enfants (accompagnés de leurs parents) à partir de 9 ans et pour les adultes passionnés ou curieux : programmation et codage (scratch, python, html, css...), intelligence artificielle, robotique (mBot2), impression 3D, utilisation de carte microcontrôleur (Raspberry Pi, Arduino, Esp32...).

Les membres de l'association veulent également promouvoir les métiers liés aux nouvelles technologies auprès des étudiantes (collèges, lycées). Et ce afin de favoriser une meilleure représentation des femmes au sein des



Le président Frédéric Comyn (à droite) prépare les activités de l'association avec Arnaud, Steven, Simon et Alexis.

(Photo J.-L. G.)

IUT, écoles d'ingénieurs, etc. « C'est important pour favoriser la diversité et l'égalité des genres dans les secteurs du numérique, dans lesquelles les femmes sont très souvent sous-représentées », explique le président Frédéric Comyn.

### Une association aux multiples projets

L'association sera présente à la « Mini-maker faire » organisée par Leroy

Merlin de La Valette, le samedi 4 novembre. La mairie de La Farlède met à disposition de Génération 8.3 la salle de la tuilerie, les deuxièmes samedis du mois, de 9 h 30 à 16 h 30.

D'autres espaces sont en cours de validation pour accueillir les « geeks et geekettes » des nouvelles technologies et de l'informatique. « Nous sommes très sensibles à l'empreinte environnementale du nu-

mérique et dans l'utilisation des logiciels libres », complète le président, qui entend proposer également des ateliers dans les médiathèques, les centres de loisirs et dans les écoles, dès l'année prochaine.

### Un appel au mécénat

L'association recherche des ordinateurs portables fonctionnels « qui seront reprogrammés dans un environnement Linux avec des logiciels libres ». Mais aussi des lieux, dans les communes de la vallée du Gapeau, pour se réunir plus régulièrement. Comme de nombreuses associations qui débutent, Génération 8.3 recherche également des mécènes ou sponsors pour acquérir les matériaux nécessaires à ses activités (composants électroniques, robots, imprimantes 3D...). Des dons qui seront utiles aux futures générations de passionnés de nouvelles technologies.

J.-L. G.

Renseignements : contact.generation8.3@gmail.com

## Une première Journée vintage très réussie au cœur de Pierrefeu



Les élus (petits et grands) aux côtés des premières candidates à l'élection de Miss vintage Pierrefeu

(Photo C. P.)

La commune s'est plongée dans le charme dé-sous du passé hier avec la première édition de sa « Journée vintage ». Un retour dans les années 1910 à 2000 avec, en vedette, les jolies pin-up et leurs robes fleuries. Organisée place Gambetta, la manifestation a su séduire les visiteurs avec les shows orchestrés par Timyblu, les concerts des Suzy Swing Sisters et de Pepsy Lady Music. Cette journée festive a fait l'unanimité auprès des nostalgiques, des passionnés, des curieux et des collectionneurs

C. P.

## LA LONDE

## Le Vétathlon de retour en janvier au château Maravenne

Les sportifs du Londais athlétic méditerranéen (LAM) viennent de se retrouver dans la salle Cassin en présence du maire François de Canson et de plusieurs élus, à l'occasion de l'assemblée générale du club que préside Guilhem Ditto. Ce dernier fait le point sur son association.

### Comment s'est déroulée la saison 2022-2023 ?

Cela a été une belle saison avec un effectif en hausse : 75 membres pour la course à pied et marche nordique. Seul bémol, nous n'avons pas pu organiser notre événement phare du club qu'est le Vétathlon, à défaut d'avoir pu être accueilli sur le domaine viticole habituel...

Simon, qualité et diversité des entraînements, convivialité et plaisir de se retrouver : c'est le subtil équilibre que nous cherchons à proposer.

### Et comment se passe ce début de saison ?

Comme le précédent : continuité et stabilité. Nous accueillons des adhérents de tous les âges, de 16 ans jusqu'à plus de 70 ans, de tous les niveaux. Du débutant à celles et ceux qui peuvent gagner des courses et de toutes les pratiques,



Le président Guilhem Ditto (assis au centre) aux côtés du maire et entouré des membres du bureau.

## CUERS

## Défilé de mode 100 % recyclé aux Capucines

L'Ehpad Les Capucines vient de recevoir la Fondation du COS Beauséjour de Hyères pour présenter un défilé de mode avec des pièces créées par les résidents avec des matériaux de récupération, comme l'expliquent les animatrices à l'origine du projet : « L'idée est née d'une discussion avec les résidents, qui ne savaient pas réellement ce qu'était le recyclage. Nous leur avons proposé de redonner vie à des objets en les détournant de leur fonction initiale ». Avec Sandra aux aiguilles pour les robes et Christine

chargée des accessoires, le projet « Recycl'âge » a été lancé avec la participation d'une dizaine de résidentes. Les matériaux ont été collectés auprès des familles et des collègues. Un an de travail a été nécessaire pour réaliser les dix modèles.

Colette Bosson (92 ans) est ravis : « Ça a été un grand plaisir de participer. Cela m'a permis d'en occuper, de voir du monde et d'avoir la joie de réaliser quelque chose de beau. J'y ai même travaillé la nuit, lorsque je n'arrivais pas à dormir ».

C. P.



Sandra et Christine présentent la robe papillon entièrement réalisée avec le papier de nos éditions Var-matin.

(Photo C. P.)

Contact : 06.83.01.99.92.

RECUELLI PAR C. M.